

令和4年3月1日(火曜日)

腐り切った組織の実態を継続してウォッチする 第五十一弾

**神社本庁再生への道——その十四
神社本庁は「天地の公道」を歩み、
全国神社及び国民との信頼関係を再構築せよ！**

新型コロナの第六波もようやく収束の兆しが見えはじめたよう

ろうか。

政府のコロナ対策が迷走を続いた最大の要因は、国民との信

連の混乱は、日本社会の構造的欠陥と、それが噴出する根本要因とを明確に知らしめてくれた。

感染拡大が起こる度に、病床の切迫と保健所の機能麻痺が伝えられ、今も大阪をはじめ東京などでも深刻な状況が続いている。しかし、政府がこの問題の解決にイニシアチブを發揮した挙動が明らかでない新型ウイルスへの対策が困難であること

は異なる。国民の多くは、政府の目標が国民全体ではなく一部の方向しか向いていないことを今もじっかり見抜いている。

これは政治思想やイデオロギーの問題ではなく、自らに課せられた責務の問題であることを政府要路はしつかり認識したこと

にあたって戴きたい。

藤原 登（フリーライター）

神社本庁の信頼関係が損なわれていたことに

ある。いや、ある程度の内閣支持率は維持してきたというかも

しないが、「信頼」と「支持」裏でコントロールしてきた神道

は異なる。国民党の多くは、政府の目標が国民党全体ではなく一部の方向しか向いていないことを今もじっかり見抜いている。

特に五月には神社本庁の評議員会、六月には神道政治連盟の中央委員会が開催されるが、共に任期満了による役員改選が実施される予定だ。これまでの流れ

からすれば判決確定などお構い無しに、田中、打田両氏は総長や会長の再選を狙うことだろう。すでにその工作は始まっていると見てよい。

これに対しても正常化を願う

五箇条の御誓文であり、帝国憲法の発布も帝国議会の開設もあると考えるが、不祥事を聞くたびに、保田與重郎先生が子供向け読本『万葉集物語』に記

ことは言うまでもない。すなわち理念を以て人心を一つにし、国家の独立を全うできたのである。

それも明治維新前史の白黒付け難い国内状況に比べれば、神社本庁の現状は極めて白黒が明確である。神社界五十年のため、「天地の公道」に基づく神社本庁正常化の理念を明示すべく。

「鎮守の神さまは、お宮の森に座つておられるだけで村の人々は心強く思い、安心しているのです。神様に仕える人々が、神さまを敬つて村の人々の心につけて、神さまの名を借りて何か悪いことをしても、それは神さまに仕えている人が悪い 것입니다。心の正しい村人は、その区別をはつきりつけ、神さまに対する敬いの心は出来ないだろう。事態は極めに深刻だからだ。筆者の耳にも神社本庁や神社庁のみならず、神社本庁により私物化されてしまいは、自分の輝んでいる神さまと自分の心が、一つにつながっていることを知つて、いるからです」

それは神さまに仕えている人が悪いのであります。心の正しい村人は、その区別をはつきりつけ、神さまに対する敬いの心は出来ないだろう。事態は極めに深刻だからだ。筆者の耳にも神社本庁や神社庁のみならず、神社本庁により私物化されてしまいは、自分の輝んでいる神さまと自分の心が、一つにつながっていることを知つて、いるからです」

全国には二万名以上の神職があり、現在進行中と思われる案件だけでも両手に余る。それを指導し改善をはかるのが神社本庁の役割のはずだが、本庁自身が疑惑にまみれ、一部では疑惑神職との結託さえ噂されている。将来に禍根を残さないために、一般の神職の方々は、こうした状況を如何に考えているのか。神社関係者が奮起すべきときが一番の被害を被っているのは、来ているのだ。

神社本庁再生への道——その十四
神社本庁は「天地の公道」を歩み、
全国神社及び国民との信頼関係を再構築せよ！

新型コロナの第六波もようやく収束の兆しが見えはじめたよう

政府のコロナ対策が迷走を続いた最大の要因は、国民との信

連の混乱は、日本社会の構造的欠陥と、それが噴出する根本要因とを明確に知らしめてくれた。

感染拡大が起こる度に、病床の切迫と保健所の機能麻痺が伝えられ、今も大阪をはじめ東京などでも深刻な状況が続いている。しかし、政府がこの問題の解決にイニシアチブを發揮した挙動が明らかでない新型ウイルスへの対策が困難であること

は異なる。国民党の多くは、政府の目標が国民党全体ではなく一部の方向しか向いていないことを今もじっかり見抜いている。

特に五月には神社本庁の評議員会、六月には神道政治連盟の中央委員会が開催されるが、共に任期満了による役員改選が実施される予定だ。これまでの流れ

からすれば判決確定などお構い無しに、田中、打田両氏は総長や会長の再選を狙うことだろう。すでにその工作は始まっていると見てよい。

これに対しても正常化を願う

神社本庁問題にも当てはまるが、こちらはより深刻だ。信頼が云々以前に、今も無関係を装つている関係者が多いらしく、云々以後に、今も無関係を装つていると述べよう。

神社本庁が如何に駒を進めるか、それが今後五十年間の神社界の浮沈にも関わってくる理由を以下に述べよう。

最後のチャンスであるが、これは田中、打田両氏を排除するだけ解消する問題ではないこと

であるかのように時短営業や酒類の懲戒処分をめぐる裁判は、間関係者は肝に命じておかなければならない。ここで神社本庁大義名分が備わり、そこに力を

感を持って「科学的知見に立つて」「安心安全のために」など、の修飾語ばかりである。そして、あたかも飲食店のみが感染源であるかのように時短営業や酒類提供の自粛を求め続けたが、実際にどれ程の効果があつたのだ

神社本庁が昨年上告した職員

の懲戒処分をめぐる裁判は、間

は田中、打田両氏を除するだ

最後のチャンスであるが、これ

は神武天皇の聖業に倣い、新た

昭和二八年、東京に生まれる。

神社本庁が昨年上告した職員

の懲戒処分をめぐる裁判は、間

は田中、打田両氏を除するだ

最後のチャンスであるが、これ

は神武天皇の聖業に倣い、新た

昭和二九年、専門学校卒業後、広告代理店勤務の傍

は田中、打田両氏を除するだ